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Iniciou a sua prática na SIMECQ à 5 anos, realizando, apesar da idade, já a sua segunda
época no escalão de sub 14.    Revela um contagiante envolvimento nas actividades do clube,
bem disposta e trabalhadora. Filha de um antigo internacional Português Rui Leitão, faz parte
da selecção distrital de Lisboa e promete, a par das suas colegas de equipa, poder vir a ser
mais um caso de sucesso da formação da SIMECQ.
   

  

  

Nome: Beatriz Ventura Freire Leitão
  Data de Nascimento: 8/8/1996
  Signo: Leão
  Clube: S.I.M.E.C.Q
  Anos de Prática: 7
  Treinadores: Fernando Brás, Alexandre e Silvie

  

  

  Com que idade começaste a jogar basket?
  Comecei a jogar basket aos 6 anos.
  
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  Sim tenho o meu pai e mais alguns familiares.
  
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Por influência do meu pai, que na altura era treinador dos seniores da S.I.M.E.C.Q. e que
também foi jogador.
  
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  Jogo 3 (os treinos) e as vezes na escola em educação física.
  
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogadora?
  Não.
  
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Sinto-me bem por ter ajudado a equipa.
  

 1 / 3



Blitz Entrevista com Beatriz Leitão

Escrito por Planeta Basket
Segunda, 26 Janeiro 2009 15:19

  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Uma assistência porque normalmente dão pontos fáceis e animam o jogo de equipa.
  
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Ganhar  e fazer um  bom jogo.
  
  O que significam para ti as tuas colegas de equipa?
  As minhas colegas acima de tudo são minhas amigas e eu gosto de todas.
  
  Qual é o teu maior sonho?
  Gostava de atingir um nível da basket um pouco mais elevado, mas não e ser jogadora da
WNBA.
  
  O que é que sentes quando o teu treinador te substitui?
  Devia ter feito o que ele me disse.
  
  Que motivos costumam levar o teu treinador a pedir descontos de tempo?
  Ou porque a equipa não esta com a atitude ou para descansarmos um pouco.
  
  Qual é a tua reacção depois de uma vitória?
  Se for decisiva fico contente, festejo e grito ou fico só feliz.
   
  Qual é a tua reacção depois de uma derrota?
  Se a equipa se tiver esforçado e tiver perdido não fico tão contente como se tivéssemos
ganho mas também não fico a chorar.
   
  Se pudesses escolher uma jogadora Portuguesa para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  A Nicole da minha equipa.
   
  Se pudesses escolher uma jogadora estrangeira para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Não sei.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Ouvir musica, chatear a Beatriz,  comer gomas.
   
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não. Continuo a ter boas notas.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim, claro! O facto de sermos campeãs distritais e ter muitas das minhas melhores amigas no
basket.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  And 1
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  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  A dos vídeos.
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